

## Sybille Gimon gibt den richtigen Ton an



Vorweihnachtliche Stimmung in Dötlingen: Im gut besuchten Lopshof hat Liedermacherin Sybille Gimon am Donnerstagnachmittag wieder zum gemeinsamen Singen eingeladen. Viele Gäste fanden sich ein, um bei Tee, Kaffee und Kuchen Weihnachtslieder anzustimmen. Gimon wusste dabei das Publikum mit Gitarre, Witz und Charme zum Mitsingen traditioneller Stücke zu animieren. Die Resonanz war durchweg positiv. „Es ist immer wieder etwas Besonderes“, lobte eine Dame aus dem Publikum. Auch Marita Tzschoppe vom *Lopshof-Verein* stellte erneut fest, dass die Gesangsveranstaltung sehr gut angenommen wird. Einmal im Monat kommt die Sandhatterin Sybille Gimon in den Lopshof, um dort mit den Gästen Volkslieder zu singen. Der Eintritt ist frei.

**NWZ, 25.11.2016**